

Ce qu'il y a de chouette avec la musique, c'est qu'elle nous fait voyager. Il suffit de fermer les yeux et d'écouter. Il y a tout plein de musiques différentes : gaies, tristes, mélancoliques... Souvent, elles nous donnent envie de chanter. Ecouter de la musique, c'est comme partir en voyage, c'est faire des rencontres extraordinaires.



2



3

- Viens, dit Hervé à Caroline sa copine, partons autour du monde!
- Quelle bonne idée! Ça, c'est un cadeau!
- Tu vois, je n'ai pas oublié ton anniversaire et j'ai invité des supercopains. Leur groupe s'appelle Glen of Guinness. Avec eux, on va frapper des mains, taper du pied et lever le genou.
- Alors en route pour l'Irlande et le monde des celtes.
En musique et en chanson, c'est un jour à faire la fête!

5. Histoire de nez

Refrain

*Mon nez marche toujours en avant,
Il sait, il sait toujours d'où vient le vent,
Il dit: «ça sent mauvais» ou «ça sent bon!»
Il dit: «Moi j'aime sentir les bonbons!»*

1. J'ai un petit nez trompette
Au milieu de ma bobine,
Qui n'aime pas la naphthaline
Et préfère la grenadine...
2. J'ai un petit nez mouillé,
Qui coule du matin au soir,
J'ai rempli toute la baignoire,
Sauvé! Voilà les mouchoirs!
3. J'ai un petit nez pincette,
Qui voudrait bien se fermer,
Quand j'oublie de me laver
Ou qu'il faut changer bébé...

